

SEGUNDO DOMINGO DE ADVIENTO. 2018 . Lc 3, 1-6

En éste segundo domingo de Adviento seguimos recorriendo el camino al encuentro del Señor guiados por Juan el Bautista. Con su “voz” que grita nos va ayudando a preparar los corazones para acoger el mensaje de Jesús.

El escenario que Juan nos muestra, en medio del desierto, rodeado de silencio, soledad y austeridad, es muy distinto al que tenemos estos días....vivimos rodeados de ruidos, fiestas, consumo...pero el mensaje sigue siendo el mismo. A pesar de ello, no debemos desanimarnos. Juan nos alienta a convertirnos dejando atrás nuestras comodidades y egoísmos para seguir a Jesús. Conversión no sólo de palabras sino también de corazón y obras ya que estamos llamados como Juan a ser precursores de Jesús con el ejemplo de nuestra vida, siendo cristianos de veras en el propio ambiente.

Pero sólo lo conseguiremos dejando actuar al señor en nosotros, porque “Dios nos da en la medida en que esperamos de El”. San Juan de la Cruz. La conversión a una vida de amistad con Dios es gratis, y como don, sólo se recibe desde la gratuidad.

Os invito a preparar el camino, ALLANANDO el mismo quitando lo que nos sobre, orgullo, egoísmos...ELEVANDO lo bueno que hay en nosotros, fe, confianza...y ENDEREZANDO lo que impida que Dios obre en mí.

Estemos alegres y gritemos,“ ven Señor Jesús”, para que siga haciéndose presente en la historia, Aquí y Ahora.

Isabel Gamero Moreno. MTA Sevilla.